
Herr Wittje vom Fachdienst Schule und Kultur erläutert die Vorlage und beantwortet Fragen 

hierzu. Er teilt mit, dass auf Seite 2, Absatz 3 die Gesamtzahl der Schülerinnen und Schüler 

nicht 6.797, sondern 3.164 lauten muss. 

Auf Nachfrage von Frau Kling wird erörtert, dass auf Seite 3 die Betreuungskapazität der 

Vicelinschule nicht bei 100% liegt, hier liegt ein falscher Wert vor. 

Frau Bühse bittet die Verwaltung, dass in angemessener Frist über das Auftaktgespräch und 

den anschließenden Gesprächen mit den Schulen zu berichten. Es soll unter anderem berich-

tet werden, welche Bereiche wie z.B. Aula und Mensa zur Verfügung stehen. Wie viele Eltern 

wollen sich beteiligen? 

 

Frau Kling möchte festhalten, dass es sich in der Vorlage bei den Nummern 1 bis 3 nicht um 

eine Reihenfolge (Priorisierung) handelt. 

 

Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 

 


